

### *Deux films tournés à l'école.*

Lundi 3 juillet, nous avons réalisé un stop motion, aussi appelé animation image par image. Pour cela, nous avons déplacé très légèrement nos personnages puis après chaque déplacement nous les avons photographiés. Nous avons réalisé au tout départ les décors avec de la peinture ou aux feutres. Pour les personnages, nous avons utilisé des playmobils. Et nous avons inventé deux scénarios. Le premier se déroulait au stade de France, lors d'un match de foot qui opposait le PSG au SCO. Les joueurs angevins se faisaient des passes, ils ont tiré, marqué mais le goal s'est blessé. Le second scénario avait lieu à Paris, au pied de la Tour Eiffel. Deux chiens accompagnés de leur maitre, se promenaient et ont vu un même morceau de viande. Ils se sont alors rencontrés et sont tombés amoureux. Quelques mois plus tard, deux chiots sont nés dans une maison à côté de la Tour Eiffel. Nous avons pu réaliser cela grâce à l'aide de Mme Tharreau. Nous la remercions.



**Nous voulions remercier tous les parents qui sont venus dans notre classe nous présenter leur métier.**

**Nous avons adoré ! MERCI !**